
 

 

 

 令和３年度がスタートして，約１か月半が経ちました。新たに１年生８名を迎え，全校２５名でスタートし

た学校生活ですが，順調な滑り出しが出来たように思います。そこで，今までの学校生活の中から，その一部

を紹介します。                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域ボランティア活動（地ボラ）を前に生徒会の呼びかけで集会をしました。 

「美都中では，なぜ地ボラをするのか」…地ボラを始めた先輩たちの思いも想像 

しながらみんなで考えるところから集会はスタートしました。「いつも自分たちを 

見守ってくれる地域の人に感謝を伝えるため」「地域の人との交流の場とするため」 

「きれいな美都町にしたい」「みんなで笑顔になりたい」…といろいろな思いや考え 

が出され，各グループのボードが意見でいっぱいになりました。 

自分たちの住む町を自分たちの力で盛り上げていける…そんな美都中生であってほしいと思います。 

 

 

活動内容 １４:１０～ 地ボラ活動出発式後，各場所へ移動 

仙道下 ５名 東仙道公民館 掃除，床磨きなど 

仙道上 ４名 学校で次回の施設訪問の準備 手紙を心を込めて書く 

山本  ７名 都茂地域（郵便局，保育所方面） ゴミ拾いなど 

都茂  ６名 国道沿い ゴミ拾いなど 

丸茂  ３名 都茂地域 ゴミ拾いなど 
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今後の予定 

第２回 ７／１６（金） 

第３回１０／ １（金） 

第４回１１／１９（金） 

  
これからは地域の方々

や小学生とも一緒に活動

したいと考えています 

 

参観日・ＰＴＡ総会 

    （４月２４日） 
参観授業の後，ＰＴＡ総会と
学年・部活動懇談を実施しま
した。たくさんの保護者の方
に出席をしていただきありが
とうございました。 
 生徒総会（５月７日） 

 

 
 



今年度から，益田市総体は鹿足郡の中学校も参加して，「益鹿 

ブロック総体」として開催されます。期日と場所は， 

★陸上（市陸上競技場）…５月１９日（水） 

★卓球（市民体育館）・バレーボール（益田中）…６月９日（水） 

★剣道（益田中）…６月１２日（土）       です。 

そこで各部のキャプテンに総体出場への抱負を聞いてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 火  16 水 進路説明会（２・３年） 眼科検診 

２ 水  17 木 期末テスト範囲発表 部活休止 

３ 木  18 金 教育相談週間（～2４日） 

４ 金 美都あいさつの日 交通安全街頭指導 

内科検診 

19 土 学び舎ますだ 

５ 土  20 日 しまね家庭の日 

６ 日  21 月 研修職員会議 《２時番下校》 

７ 月 卓球部・バレー部 活動あり 22 火 放課後学習会 

８ 火 壮行式 23 水 放課後学習会 ＳＣ 

９ 水 益鹿ブロック総体（卓球 バレー）ALT 24 木 期末テスト サロン給食試食会 

10 木 益鹿ブロック総体（バレー） 25 金 期末テスト 

11 金 ＳＣ 26 土 学び舎ますだ  

12 土 益鹿ブロック総体（剣道） 学び舎ますだ 27 日  

13 日  28 月 基礎テスト（英） ＳＣ 

14 月 基礎テスト（数） 定例職員会《２時番下校》 29 火  

15 火  30 水 ２・３年修学旅行（～７／２） 

１年職場体験学習（～７／１） 

学校だよりは，美都中学校公式ＨＰにてカラーでご覧いただけます。学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。 

 

努力し，挑戦し，時には耐える      バレーボール部キャプテン 永見冬柚萌 
 今年も２人で，バレー部として頑張っています。練習メニューが限られていますが，「努」力しています。２人

だからと怠けることなく積極的に試合などに取り組んだり，「挑」戦したりしています。東中の２年生と合同チー

ムを組んで試合などをしています。なかなかうまくいかないこともあると思いますが，何事にも，試行錯誤を繰り

返しながら協力し合いたいと思っています。２人だけという難しい状況ですが，総体に向けて悔いのないラストに

したいと思っています。 

 

 

 

 

より速く！ 

 陸上部キャプテン 米田 衣澄 

 今年もシーズンがやってきました。昨年度は新型

コロナウィルスの影響で大会があまりなく，思うよ

うな結果を出せなかった人もいたのではないかと

思います。しかし今年度は総体が一年越しに開催さ

れます。練習の成果を精一杯出せるようにがんばり

ます。応援よろしくお願いします。 

総体に向けて 

          卓球部キャプテン 成瀨優里杏 

 １年生にとっては最初の大会，３年生にとっては最後の

大会です。練習期間が短かったのですが，練習時間を長く

したり，メニューの内容を濃くしたり，みんなで話し合っ

たりして，この益鹿ブロック総体に向けて頑張ってきまし

た。良い結果を持って帰れるか分かりませんが，練習した

ことを生かしたり，仲間と声をかけ合ったりして，悔いの

残らないようにしたいです。応援よろしくお願いします。 

 

６月行事予定 

 


